

# De Quénécán au Stumo, une exposition sur le canal

Publié le 14 septembre 2018



Yannick Le Boudec, Monique Le Clézio et Bernard Fiaut, de Canal Guerlédan-Pontivy.

Quinze panneaux ont été implantés, près des maisons éclusières et des sites principaux du canal, à partir du barrage.

Ils ont été réalisés par les élèves de culture bretonne du collège Paul-Eluard et retravaillés et enrichis par l'association Canal Guerlédan-Pontivy.

Installés en plein air, ils vont permettre aux marcheurs et cyclistes de se documenter sur la création du canal, mais aussi sur les écluses et la vie des éclusiers.

Cette exposition permanente sera inaugurée, dimanche, à 10 h 30, en présence de représentants de la Région. Le départ se fera à la maison éclusière de Guerlédan. Le convoi se rendra ensuite jusqu'au Stumo, où est implanté le 15e panneau, avant de revenir à Poulhibet, vers 12 h 30.

Samedi, de 10 h à 12 h, et dimanche, toute la journée, la maison éclusière sera ouverte pour une exposition de cartes postales sur le canal. Gratuit.